



CORVETTE, HISTOIRE D'UN MYTHE CITE DE L'AUTOMOBILE

18 NOVEMBRE 2017-18 FEVRIER 2018

A partir du 18 novembre 2017, la Cité de l'Automobile, en collaboration avec le *Corvette Racer Team*, consacre une exposition à la *Corvette*, véritable icône de la construction automobile américaine.

En 1953, Chevrolet crée la première *Corvette* avec une philosophie qui privilégie la simplicité mécanique, projetant une voiture petite, légère et populaire.

Deux ans après, en 1955, le modèle monte en puissance avec l'introduction du moteur Chevrolet V8 et la transmission manuelle à trois vitesses.

Dès lors, la *Corvette* restera la voiture mythique adorée par les passionnés de voitures sportives.

Sept générations de *Corvette* se succèdent au gré des évolutions techniques, identifiées avec les termes C1, C2, C3...

L'exposition à la Cité de l'Automobile a été réalisée grâce au soutien du *Corvette Racer Team* : équipe de passionnés de la *Corvette*, qui pour l'occasion prête 15 modèles iconiques de cette voiture, couvrant les différentes époques et générations.

L'exposition s'organise autour de 5 grandes thématiques :

1. Histoire et Légende de la *Corvette*
2. Pôle Mécanique : châssis, moteur...
3. L'évolution du style à travers le temps
4. La passion des *Corvette* en miniatures
5. Un espace vidéo dédié à la passion de la course

INFORMATIONS PRATIQUES

Cité de l'Automobile - Musée national - Collection Schlumpf
15, rue de l'Epée - 68 100 Mulhouse
Tél. : 03 89 33 23 21 23 - www.citedelautomobile.com

TARIFS : Plein tarif : 13 € | Tarif réduit : 10,5 €
Gratuit pour les moins de 7 ans.

HORAIRES : 10h-17h de novembre à fin décembre
13h-17h de janvier à février en semaine
10h-17h de janvier à février les week-ends

